

*Le président cubain félicite  
l'agence de presse Prensa Latina*

---



La Havane, 5 décembre (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a félicité aujourd'hui l'agence de presse latino-américaine Prensa Latina pour avoir remporté le Prix national de journalisme 2024, décerné par le Club des journalistes mexicains.

Díaz-Canel a souligné dans le texte que cette reconnaissance « donne du prestige » aux 65 ans de l'agence « qui exerce un journalisme honnête, responsable et engagé avec les nations du Sud ».

« Le fait qu'elle vienne d'un pays frère comme le Mexique ajoute du mérite à cette récompense », a-t-il ajouté.

Prensa Latina a reçu le prix national du journalisme 2024, décerné par le Club des journalistes mexicains, pour son travail historique visant à rendre visibles les causes justes, à donner une voix au peuple et à maintenir un travail journalistique objectif au niveau international.

En remettant la médaille et le diplôme à la première vice-présidente de l'agence de presse, Luisa María González, l'organisation a rappelé la naissance de ce média à Cuba le 16 juin 1959 et sa lutte pour « briser l'encerclement et le monopole de l'information des grandes transnationales ».

González a considéré ce prix comme un encouragement pour le média à continuer « à faire le journalisme qui le caractérise depuis plus de six décennies : professionnel, objectif, toujours attaché à la vérité, à la diffusion des causes justes et des luttes des peuples d'Amérique latine et d'autres continents ».

Prensa Latina, avec un total de 35 correspondants, est actuellement présente dans pratiquement tous les pays d'Amérique latine, ainsi qu'aux États-Unis (Washington et le siège des Nations unies), en Afrique, en Asie et dans les principales capitales européennes.

Au cours de la cérémonie qui s'est déroulée au Club des journalistes de la capitale, des prix ont également été décernés à des professionnels, à des programmes et à des médias, dont les chaînes nationales La Jornada et Canal 22, et les chaînes internationales Sputnik et Russia Today.

Le conseiller politique de la coordination de la communication sociale de la présidence de la République, José Alfonso Suárez del Real, a félicité chacun des 57 lauréats de la 72e édition du concours au nom du gouvernement et de la présidente Claudia Sheinbaum.

Chaque année, le Club de Periodistas de México et la Fondation Antonio Sáenz de Miera Fieyral organisent le Concours national de journalisme, fondé en 1952.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/371374-le-president-cubain-felicite-lagence-de-presse-prensa-latina>



**Radio Habana Cuba**